

## PayPal reconoce a cinco ONGs mexicanas por su labor con la sociedad

### A través de su programa Gives, PayPal Inc. donó USD \$30,000.00 este año a organizaciones mexicanas que impactan positivamente en la comunidad

Ciudad de México a 17 de diciembre de 2020.- PayPal se encuentra comprometido con la sociedad. Cada año, los colaboradores de PayPal tienen la oportunidad de generar un impacto social positivo a lo largo del mundo, a través de horas de voluntariado, donaciones, recaudación de fondos y las iniciativas de sostenibilidad que se llevan a cabo desde Gives –el programa global de PayPal que coordina las acciones sociales.

El enfoque de PayPal Gives para el cambio social se basa en aprovechar e implementar las capacidades, recursos y experiencia de sus colaboradores para generar un impacto positivo y duradero. Se enfoca en tres áreas clave: mejorar la salud financiera, impulsar las donaciones y fortalecer nuestras comunidades.

Este año, a través de 33 equipos Gives, formados por empleados de las oficinas de PayPal alrededor del mundo, se eligieron a 206 organizaciones para la ronda de donación 2020. En México se destinaron USD \$30,000.00 en beneficio de las ONGs: Ayúdame a Dar, A.C., Comer y Crecer, A.C., Fundación Dibujando un Mañana, A.C., Patronato Pro Zona Mazahua, A.C. y Junior Achievement México (Sistema Desem, A.C.).

Estas organizaciones se seleccionaron en función del impacto del proyecto, las necesidades de la comunidad, la estabilidad financiera y la alineación con la misión de PayPal de democratizar los servicios financieros.

Al proporcionar las herramientas y los recursos para que las personas y las empresas contribuyan a sus comunidades, tienen la oportunidad de generar un impacto real. Esto se traduce en un impulso a la economía para crear un mundo más inclusivo, dinámico e igualitario.

A través de estas iniciativas, los colaboradores también crean conciencia sobre los desafíos que enfrentan las personas en torno a la salud financiera y la inclusión, y lo traen a su trabajo diario, de igual forma son capaces de diseñar mejores productos que sirvan a las personas y las hagan tener una mejor salud financiera.

“Estoy muy orgulloso del compromiso de nuestros empleados en México. El que cinco instituciones que recibieron estos fondos se encuentren en nuestro país, dice mucho de nuestro compromiso con la sociedad.” menciona Juan Luis Bordes, Director General de PayPal México.

Para PayPal sus valores y pilares surgen de adentro hacia afuera, por eso iniciativas como ésta van más allá de la igualdad de condiciones meramente laborales, adoptando medidas que marquen la pauta sobre lo que es correcto y convirtiendo a los colaboradores en verdaderos agentes de cambio para la sociedad.

*“Estoy muy orgulloso del compromiso de nuestros empleados en México. El que cinco instituciones que recibieron estos fondos se encuentren en nuestro país, dice mucho de nuestro compromiso con la sociedad.”*